

## Tansania-Besuch Fr. Clement Mgohele am 6.6.2016

Bereits seit 1994 ist Pfr. Clement Mgohele aus Tansania mit Mitgliedern des Eine-Welt-Vereins in Erlenbach eng befreundet. Bereits beim ersten Treffen in Tansania 1994 fand man in dem damals jungen Priester einen echten Partner und Freund. Durch das Jungendaustauschprogramm der KJG und der UVIKANJO (kath. Jugendverband in Tansania) konnte diese Freundschaft stets vertieft werden. Mittlerweile wird er alle paar Jahre von seinen Freunden in Deutschland zu einem Erholungsurlaub eingeladen, wo die alten Freundschaften gepflegt, aber auch viele neue geknüpft werden. So traf man sich einmal wieder in Erlenbach. Man konnte sich wunderbar austauschen, neue Ereignisse, Projekte und Sorgen besprechen.



Pfr. Clement ist für die Pfarrei Igwachanya in Tansania zuständig, wo er über 20 Dörfer mit Hilfe eines Jungpriesters betreuen muss. Die Priester in Tansania werden nicht von der Diözese bezahlt, sondern müssen sich selbst versorgen. Sie betreiben deshalb etwas Landwirtschaft und bekommen kleine Gaben aus ihren Kirchengemeinden. So ist es sehr schwierig manche Projekte durchzuführen. Ein geplanter Kindergarten (Schätzkosten ca. 20.000,--Euro) kann nun mit einer Spende von 1400,--Euro des Eine-Welt-Vereins Erlenbach recht effektiv unterstützt werden. Für uns alle ist dies eine tolle Sache, wenn mit dem Wenigen doch Vieles erreicht werden kann. Leider ist der Urlaub von Pfr. Clement gleich vorbei. Wir wünschen ihm viel Kraft und Gesundheit für seine Arbeit in Tansania.